

INFORME DEL ESTUDIANTE ASESOR



ASIGNATURA: Gestión de la biodiversidad y del medio natural

Se han realizado diferentes actividades relacionadas con el contenido de la asignatura en horario de clase.

La salida de campo programada para el 8 de abril se cambió de día con otra salida de campo de Ordenación del territorio, por lo que el 8 de abril no hubo salida de campo de esta asignatura.

Debía realizarse el informe de las prácticas y el informe de la aclimatación de las plantas y entregarlo en mano como fecha tope el día 29 de abril.

Para la exposición de los trabajos, se reservan los días 9 y 23 de mayo. Aquellos que quieran realizar la exposición el día 9, deben enviar un correo a la profesora.

Se realizarán salidas de campo los días 6, 16 y 20 de mayo.

En la web de la asignatura pueden encontrarse temas nuevos: desde el 3.1 al 3.4.

ASIGNATURA: Ecología

Los días 14 y 15 de abril se llevó a cabo la salida de campo de la asignatura. Es una salida obligatoria y todo aquel que no pudo ir a la salida deberá realizar un trabajo y presentarlo. Las tablas que aparecen en el guion debían cumplimentarse y entregarse antes del final de mes.

El día 28 de abril se recuperó una clase aplazada por motivo del geocampamento y se impartió en horario de 13.00 – 14:30h. En esta clase se mostró un ejemplo de las preguntas que componen el examen.

En la web de la asignatura puede encontrarse hasta el tema 7.

Durante el mes de mayo únicamente habrá una clase el día 11 de mayo.

ASIGNATURA: Contaminación química

Al final de algunas clases de teoría se han contestado a algunas preguntas cortas propuestas por el profesor.

Las prácticas de la asignatura se realizarán los días 25, 26, 27 y 28 de abril y 2,3 y 4 de mayo.

El día 25 de abril solamente tiene práctica el grupo 1 y el 28 solamente realizará las mediciones el grupo dos a la hora del descanso.

En mayo, el grupo 1 tiene prácticas los días 2 y 4 de mayo, mientras que el grupo 2 tiene prácticas los días 3 y 4.

El día 4 de mayo se realizará el informe de las prácticas.

ASIGNATURA: Economía y política ambiental

El día 5 de abril se corrigieron los ejercicios propuestos para las vacaciones de Semana Santa.

Se han realizado ejercicios a lo largo de las clases y se han corregido el mismo día. Se han realizado ejercicios hasta el 235.

ASIGNATURA: Gestión de aguas continentales

El martes 19 de abril se asignaron los turnos para las exposiciones de los trabajos. El día 28 de abril exponen los alumnos con los apellidos entre la A y la G, y el día 5 de mayo desde la J hasta el final.

Se reserva la clase del 10 de mayo por si quedase alguna persona sin exponer el trabajo por falta de tiempo en los días anteriores.

Los trabajos se entregarán a través de una tarea hasta el día 6 de mayo.

En la página web de la asignatura se pueden encontrar los temas de teoría hasta el tema 4.1

ASIGNATURA: Ordenación del territorio y medio ambiente

Se han realizado dos salidas de campo:

- El 8 de abril se visitó el Parque Natural de las Salinas de Santa Pola y la playa del Pinet.
- El viernes 22 de abril se realizó una ruta urbana por la ciudad de Elche para observar la transformación de la ciudad y los motivos a lo largo de los años.

Se han realizado tres prácticas de informática, siendo la primera de ellas de repaso del manejo del programa gvSIG y las dos siguientes se comenzó con la práctica de ubicar un vertedero.

El día 25 de abril de 15:30 a 18:30 se recuperó la clase práctica del 17 de marzo aplazada por motivo del geocampamento.

En la página de la asignatura se pueden encontrar todos los temas de teoría en PFD así como las presentaciones de cada tema.

FECHA: 1/05/2016

ESTUDIANTE ASESOR: María Luisa Fernández García